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SDGs講演会
～自然の力を観光振興に役立てる～

街頭献血活動

大 田 斉 之

森 田 浩 二

環境保全委員長

地域社会奉仕委員長

　令和５年２月１２日（日）にとりぎん文化会館
第一会議室でSDGs講演会を行い、約３０人が参
加されました。
　影山会長の開会挨拶では「この度の講演は、
2021年に眞鍋　淑郞（まなべしゅくろう）先生
が、ノーベル物理学賞受賞されたことを踏まえ、
昨年計画していたが、コロナ感染状況を考慮し
本年に延期したもの。また、当ライオンズクラ
ブでも、SDGsに繋がる福祉、環境、教育、人
権などの取組に力を入れており、昨年、子供た
ちと稲を植え、教育・福祉機関等に寄贈する取
組を行ったことや、ボーイスカウトと連携した
ジオパーク区域内の海岸清掃などを行ったこと
を紹介」されました。
　講演では、公立鳥取環境
大学の重田祥範（よしのり）
准教授に、気象における地
域経済の影響や付加価値向
上についての考え方を事例
も交え、話していただきま
した。

　2023年３月５日（日）イオン鳥取北店にて２
年ぶりとなる街頭献血活動を行いました。コロ
ナ禍ということもあり本年度は委員会のみでの
対応となり、当日は大きな声で呼びかけの禁止、
また活動エリアの指定などの規制がありました
が、影山会長、山口幹事、委員会メンバー11名
の13名で街頭献血活動
を行いました。イオン
鳥取北店の人出も多く、
積極的な活動により当
日献血受付者60名・献
血者55名（うち会員５

　まず、先生が研究をされている霧（雲海）を
テーマに話され、導入部分で会場の参加者に８
問、問題を出されました。「霧の発生に必要な
ものは、Ａきれいな空気、Ｂけむり、Ｃ太陽の
うちどれですか」という質問では、多くの参加
者が間違っていたように思います。正解はＢの
煙（汚い空気）とのことでした。この霧（雲
海）を活用した、島根県での観光振興の事例と、
民間と連携したクワオルト（保養地）の取組
（気候の健康への影響・癒し効果）を紹介され、
鳥取の地域でも気象を活用した観光振興等を取
り組んでみましょうと呼びかけられました。
　最後に、会場から、地球温暖化等について複
数質問もあるなど、この講演では、気象という
視点でしたがSDGs
に対しての理解や
様々な活動がSDGs
に繋がっているとい
う意識を持つことを
学ぶ有意義な講演で
した。

名）と多くの方に献血のご協力を頂くことが出
来ました。献血にご協力いただいた会員の皆様
ありがとうございました。
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受付６０名　　献血者５５名　　２２，０００mL献血

結成５５周年記念事業贈呈式

三 ツ 國 全 代結成５５周年記念事業部長

　３月１６日（木）の例会で、クラブ結成５５周年
記念事業の贈呈式を行いました。ご来席くださ
った方々及び贈呈の内容は次のとおりでした。

鳥取こども学園園長
　藤野　謙一 様� 支援金５万円

鳥取県視覚障害者福祉協会東部支部長
　藪田　和利 様� 支援金５万円

鳥取いのちの電話理事長
　下田光太郎 様� 協力金10万円

ボーイスカウト鳥取連盟
東部地区協議会会長　　　　森脇　　昇 様　
東部地区副コミッショナー　小柴　克郎 様
� テント六棟（目録）

　鳥取城北高校相撲部様については後日炊飯器
をお渡しいたします。

　ご来席の皆様には一言ずつご挨拶をいただき
ました。それぞれの団体の近況をご報告くださ
るとともに、これからの活動に有効に役立てた
いと感謝のお気持ちを述べていただき、私たち
クラブメンバーも社会貢献や社会発展のために
共に歩んでいけることを改めて誇りに感じる場
面でもありました。
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世界ダウン症デー記念イベント参加

野 津 俊 宏児童・青少年奉仕委員長

　３月２１日に鳥取駅前バードハットにて世界ダ
ウン症デー記念イベントが開催され今年も参加
させていただきました。ダンスから始まりハン
ドベル演奏、親子キーボード演奏、途中鳥取大
学の学生によるバルーンアートやジャグリング
で場を盛り上げてもらい最後はみんなで踊りそ
の場にいた人全員が笑顔になる素晴らしいイベ
ントでした。

　元気いっぱいに踊る姿や、日頃頑張って練習
している演奏を聞きこちらが感動をもらい、
　これからもこのような活動を続けていくこと
が大事だなと改めて感じさせていただきました。

島根原子力発電所の視察

大 田 斉 之環境保全委員長

　令和５年２月２２日（水）
に島根原子力発電所の視察
を会員１９人の参加のもと行
いました。この視察には、
藪根中国電力㈱鳥取支社長
と岸野広報グループ副長が
随行されました。

原子力発電の仕組み、安全対策（自然現象対策、
地震・津波対策、電源の確保、冷却機能の確保
等）などの説明を島根原子力発電所の職員から
受けました。

　鳥取駅南口に９時集合しバス乗車、松江市鹿
島町「多久の湯」で昼食後、島根原子力館に向
かいました。
　予定より早く到着し１２時３０分から、島根原子
力発電所の概要（［１号機］：廃止措置中…時
間をかけ廃止、［２号機］：停止中で審査中…
来年１月末稼働を目指す、［３号機］：国の適
合性審査中…一度も稼働していない施設等）、

　その後、構内をバスで移動し、２班に分かれ、
随時、職員からの説明を受けながら各施設を見
学しました。特に３号機の原子炉格納容器の中



− 5 −

の見学では、放射能への安全対策やセキュリテ
ィが厳重であるとともに、各機器や配管等は複
雑で重装な施設で圧倒されました。
　構内視察終了後、島根原子力館にもどっての
質疑では、会員から「高騰している電気料金、
施設稼働の優先順位、１号機の廃止した物の捨
て場」等複数の質問があり、１６時に視察を終了
しました。
　参加した会員からは、「好天に恵まれ、原子
炉格納容器の中の見学等、なかなか経験できな
い貴重な視察だった」、「原子力発電のことや
電気代高騰のことが分かった」「いい運動とな
った」などの意見もあり、有益な研修となりま
した。

　Ｐ．Ｓ． 鳥取駅到着後、全員参加のもと反省会
で懇親を深めました。

３３６−Ｂ地区７R−１Z
第３回ガバナ−諮問委員会報告

山 口 英 晃幹事

　２／２７　１２：００より、白兎会館において第３
回ガバナー諮問委員会が開催されました。当ク
ラブからは、池田キャビネット幹事、影山会長、
事務局井口さん、私山口で参加いたしました。
　予め用意された諮問事項（計画、進捗）につ
いて、資料を元にして各クラブ会長から補足説
明がなされました。

▪�　深田ＧＬＴ（指導力育成）委員より、１１／
５次世代リーダーシップ研修会、１２／３新会
員研修会開催。

▪�　阪本ＧＳＴ（奉仕チーム）／ＬＣＩＦ（国
際財団）委員より、糖尿病予防の講演会を３
～６月の間に開催予定。
　�　マイライオンの技術指導（３月～６月）Ｌ
ＣＩＦの理解と協力のため研修会を開催予定。
　�　日本ライオンズ７０周年記念事業等ご協力の
お礼。
　　献血活動、トルコ支援金のお願い。

▪�　山口ＭＣ（マーケティングコミュニケーシ
ョン）委員より、地区誌第２号は近々発行予
定。第３号寄稿のお願い（４／２７締切）。

▪�　６ＬＣ親善チャリティゴルフ大会について
　�　６／１１（日）旭国際浜村温泉ゴルフ　白兎
コース　２０組（８０名）を予定。
　　表彰式及び懇親会は白兎会館。

▪�　鳥取砂丘ＬＣ会長より認証３５周年式典（６
／４開催）参加のお願い。

　以下報告事項です。
▪�　１／１４に「ＧＭＡ（会員増強）セミナー」開催。

▪�　江原ＹＣＥ（ユースキャンプ及び交換）／
青少年健全育成委員長より、国際平和ポスタ
ーコンテストの作品展示会（鳥取）が１２月に
開催、４／１６の地区大会会場にも展示予定。
　�　薬物乱用防止教育認定講師養成講座につい
て倉吉会場（３／２）３２名参加、岡山会場
（３／３）４０名参加。
　�　ＹＣＥは受入・派遣とも２０２３年春期、夏期
は全面的に中止の方針。
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新会員紹介

■Dining�Bar�Connect（ダイニング�バー�コネクト）
　代表
■鳥取市末広温泉町 ２７１－１　ほていビル １Ｆ
　☎ ３０－４５５２　Fax�３０－４５５２
　Eメール　yamane.yasuhiro@rainbow.plala.or.jp
■自宅　鳥取市西大路 １２６－２
　携帯 ０９０－９５０４－７７７０
■血液型／B
■趣味／スポーツ
■推薦者／谷口博昭
■所属委員会／地域社会奉仕委員会

■アンジン株式会社　専務取締役
■鳥取県倉吉市清谷 ３２５　イワセピル ３Ｆ
　☎ ０８５８－２４－６２６０　Fax�０８５８－２４－６２６１
　Eメール　fukui@anjin.jp.net
■自宅　鳥取県倉吉市清谷 ６２８－１
　携帯 ０９０－９５０１－４６７０
■血液型／A
■趣味／ゴルフ
■推薦者／宮脇洋行
■所属委員会／環境保全委員会

山
やま

�根
ね

��康
やす

�寛
ひろ

福
ふく

�井
い

��拓
たく

�郎
ろう

Ｓ４１．１２．３１生

Ｓ４９．７．１１生

　この度、歴史と伝統のある鳥取いなばライオ
ンズクラブにご推薦していただき入会させてい
ただくことになりました、Dining Bar Connect�
の山根康寛と申します。１５年間の会社員を経
て、飲食店の経営を１７年おこなったのち現在
の店舗を2017年に開業いたしました。オープン
２年目以降は新型コロナの感染拡大により大打
撃を受ける中テイクアウト事業、またドローン
による農薬散布の新規分野への参入へと試行錯
誤しながら、５年目の節目を迎えることができ
ました。そんな中、ライオンズクラブに入会さ

　この度、鳥取いなばライオンズクラブ様に入
会させていただくことになりました、アンジン
株式会社の福井と申します。
　私は倉吉市に本店がある法人の役員をしてお
りますが、1997年から鳥取市内の税理士事務所
で18年間働いておりました。７年前にアンジン
に転職し、鳥取市を中心にファイナンシャルプ
ランナーとして活動しております。
　この度、鳥取いなばライオンズ様に入会させ
ていただくことになり、24歳からお世話になっ
ている鳥取県東部に恩返しさせていただける機

せていただいきましたことを大変嬉しく感じて
おります。これからライオンズクラブでの活動
を通じて、地域貢献・奉仕活動の大切さはもと
より、人のつながりに感謝しながらいろいろ学
ばせていただきたいと思っております。会員の
皆様におかれましては、今後ともご指導、ご鞭
撻の程何卒よろしくお願い申し上げます。

会をいただいたことを、大変うれしく思ってお
ります。
　今後は、鳥取いなばラインオンズクラブ様の
一員として、自身ができることを懸命に考え、
行動したいと考えております。会員の皆様にお
かれましては今後ともご指導、ご鞭撻の程何卒
宜しくお願い申し上げます。
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武島雅幸
katte ni interview

所属委員会名： 氏名：環境保全委員会

どんな会社（お仕事）をされていますか？

1 損害保険＆生命保険代理業の管理職

入会の動機は？

7 前任統括も入会、私含めて３代続けて入会
させて頂きました。

ライオンズクラブでやりたいことは？

10 社会貢献。特に子供や頑張っている方を
応援したいです。

入会してよかったことは？

11 鳥取エリアの地域性や歴史を知ることが
できたこと。知り合いが増えたこと。

スポンサーはどなたですか？

8 住谷きよみさんです。

いなばライオンズについてどのように思われますか？

9 会員数が多く、親切で頼りがいのある方も多く
活気的な組織と感じます。

社員さんは何名ですか？
2 鳥取支店＆倉吉支店合わせて１５名です

どんな思いでお仕事をされていますか？

3
保険商品、金融商品を売るだけではなく防災や
ＦＰ、税務などお客さまに役に立つ情報をご提供し、
喜んでもらいたいと考え仕事してます

会社名の由来は？

5 ＭＳは三井住友、中国はエリア名です。
日本全国同様に命名してます。

どんなサービスを誰に向けて扱うお仕事ですか？

4 自動車保険、火災保険などの損害保険、防災
情報などを個人＆法人、自治体等に情報提供や
ご提案をさせていただいております。

創業の経緯は？

6
三井住友海上の直資代理店として
全国展開し設立しました

会社についてお聞かせください

どこかに遊びに行ったりしますか？

12 東京、富山（家族）が多いです

嫁姑問題はありますか？

14 幸運にもこの問題はないです（笑）　

奥さんとの馴れ初めをお願いします♡

13 東京勤務時代に社内で知り合いました。

趣味は何ですか？

16 ゴルフ、ロードバイク、温泉めぐり、読書

座右の銘を教えてください。

15 先義後利

自慢話をしてください！

17
山陰勤務で日本全国（全都道府県）を訪問
（観光等）したことになります。各地域の
お酒や食については多少引き出しがあると
自負してます。

個人についてお聞かせください

ライオンズクラブ活動についてお聞かせください
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高島敬四郎
katte ni interview

所属委員会名： 氏名：計画委員会

どんな会社（お仕事）をされていますか？
1 鳥取ワシントンホテルプラザの支配人です。

入会の動機は？
5 人事異動により前任者から引き継ぎました。

入会してよかったことは？
8 多くの方と出会えたことです。

スポンサーはどなたですか？
6 住谷前会長です。

いなばライオンズについてどのように思われますか？
7 例会や理事会等、日頃より

大変お世話になっております。

社員さんは何名ですか？
2 35名です。

どんな思いでお仕事をされていますか？
3 お客様に「良かった。又来るよ。」と

言って頂けるホテルにしたいと思っています　

どんなサービスを誰に向けて扱うお仕事ですか？
4 宿泊・飲食・宴会と県内外の方に

ご利用頂いております。

会社についてお聞かせください

どこかに遊びに行ったりしますか？
9 子供が小さかった頃はよく出掛けてましたが、

今は単身赴任ですし、ほとんどありません。

趣味は何ですか？
11 ゴルフです。

座右の銘を教えてください。
10 継続は力なり

個人についてお聞かせください

ライオンズクラブ活動についてお聞かせください
鳥取ワシントンホテルプラザ

仕事場

チャイナテーブル

銀座
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西尾彰仁
katte ni interview

所属委員会名： 氏名：環境保全委員会

どんな会社（お仕事）をされていますか？

1 西尾農園と鳥取市議会議員です。

入会の動機は？

6 元々、ボランティア活動が好きだったためです。

ライオンズクラブでやりたいことは？

9 環境問題他SDGｓへの取り組み

入会してよかったことは？

10 沢山のお知り合いができた事です。

良くなかったことは？愚痴もOK！

11 会費が少したかいかな？

スポンサーはどなたですか？

7 小坂宏治さんです。

いなばライオンズについてどのように思われますか？

8 若い会員の方も多くおられ、
活気に満ちた会と思います。

社員さんは何名ですか？
2 4名です。

どんな思いでお仕事をされていますか？

3 お客様に「良かった。又来るよ。」と
言って頂けるホテルにしたいと思っています　

会社名の由来は？
4 先祖からの継承です。

創業の経緯は？

5
農業は、私の曽祖父が明治時代に始めました。
また市議会議員は令和４年１２月からです。

会社についてお聞かせください

どこかに遊びに行ったりしますか？

12 各地のドッグラン、ドッグカフェほか

嫁姑問題はありますか？

14
ありますが、結婚３８年で一緒に住んでおり
ますのでお互い上手にされてます。

奥さんとの馴れ初めをお願いします♡

13 秘密です。

趣味は何ですか？

16
狩猟、旅行、秋田犬を飼うこと。ボランティア
活動に参加すること

座右の銘を教えてください。

15 温故創新・・・造語です。

自慢話をしてください！

17 今まで、農林業者の方のため、沢山の有害鳥獣を捕獲しました。

個人についてお聞かせください

ライオンズクラブ活動についてお聞かせください
妻と孫と愛犬雪丸

息子夫婦

息子と雪丸と散歩孫の泰正
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新ハンディキャップ 山下　教幸　13

ゴルフ同好会11月例会成績表

　　　山下　教幸 選手
　　　優勝おめでとうございます

ＢＧ　表淳史 選手
2022年11月20日　鳥取GC砂丘コース

順位 名前 GROSSE HDCP NET

１ 山下　教幸 88 21 67

２ 表　　淳史 89 20 69

３ 安田　　勤 106 36 70

４ 仁保　統博 79 8 71

５ 房安　　光 90 19 71

６ 加納　義信 102 30 72

７ 山本　孝夫 104 32 72

８ 下石　明義 103 31 72

9 高島敬四郎 92 18 74
10 田中　敏明 90 15 75
11 田淵　吉男 92 15 77
12 池谷　勇治 103 22 81
13 影山　嗣泰 108 23 85

優勝の弁
　11月のクラブコンペにて優勝させていただき
ました山下です。11月後半の時期にしては大変
天候に恵まれ暖かい中でプレーできとてもよか
ったです。
　池谷さん、下石さん、表さん、和気あいあい
とプレーできありがとうございました、これで
影山杯取りきり戦へ参加できます、皆さんも頑
張って取りきり戦に挑みましょう。

ベストグロス 表　　淳史
ニヤピン№ ２ ・ 7 仁保　統博・田中　敏明
　 〃 　№１１・１6 田淵　吉男・高島敬四郎
ドラコン№ 3 ・１２ 影山　嗣泰・山本　孝夫
ドラタン№ 3 ・１２ 下石　明義・安田　　勤
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新ハンディキャップ 山本　孝夫　29

ゴルフ同好会12月例会成績表

❖雪のため、じゃんけん大会にて決定しました。
　　　山本　孝夫 選手
　　　優勝おめでとうございます

ＢＧ　池谷勇治 選手
2022年12月25日　鳥取GC砂丘コース

順位 名前 GROSSE HDCP NET

１ 山本　孝夫 ― ― ―

２ 砂田　典男 ― ― ―

３ 田中　敏明 ― ― ―

４ 佐藤　公昭 ― ― ―

５ 住谷きよみ ― ― ―

６ 池谷　勇治 ― ― ―

７ 影山　嗣泰 ― ― ―

８ 表　　淳史 ― ― ―

9 谷口　博昭 ― ― ―
10 田淵　吉男 ― ― ―
11 仁保　統博 ― ― ―
12 房安　　光 ― ― ―
13 笹尾　茂美 ― ― ―
14 山口　英晃 ― ― ―

優勝の弁
　天気予報では、12月24日から平地で40㎝の雪
が降ると予報され、砂丘のゴルフ場へ行けるの
か心配しました。天気予報が外れましたが砂丘
はクローズで、恒例のじゃんけんで順位を決め
ることになりました。優勝、ベスグロ、ドラコ
ン、ニアピン、ドラタン等が次々決まり、皆が
おいしいミカンをいただきました。今年の年次
大会のゴルフの責任者に田淵さんが選ばれたの
で、ゴルフ同好会の皆さまのご協力をよろしく
お願いいたします。

ベストグロス 池谷　勇治
ニヤピン№ ２ ・ 7 砂田　典男・住谷きよみ
　 〃 　№１１・１6 谷口　博昭・表　　淳史
ドラコン№ 5 ・１4 房安　　光・佐藤　公昭
ドラタン№ 5 ・１4 山本　孝夫・影山　嗣泰
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新ハンディキャップ 福井　拓郎　３

ゴルフ同好会２月例会成績表

　　　仁保　統博 選手
　　　優勝おめでとうございます

ＢＧ　福井拓郎 選手
2023年２月26日　旭国際白兎

順位 名前 GROSSE HDCP NET

１ 仁保　統博 76 8 68

２ 砂田　典男 95 24 71

３ 福井　拓郎 77 6 71

４ 山根　康寛 103 31.2 71.8

５ 渡邉　千代 105 33 72

６ 池谷　勇治 95 22 73

７ 住谷きよみ 99 26 73

８ 表　　淳史 96 20 76

９ 壱岐　昇一 101 22 79
10 佐藤　公昭 103 24 79
11 安田　　勤 116 36 80
12 山下　教幸 94 13 81
13 下石　昭義 114 31 83
14 山口　英晃 123 40 83
15 田淵　吉男 103 15 88
16 山本　孝夫 119 29 90

優勝の弁
　前夜の降雪で白兎コース薄らと雪化粧約一時
間遅れのスタート寒い中１６人の選手元気よくナ
イスショット北風吹く１８ホール棄権する選手は
無く無事終了寒さに震えつつも私、同伴の田渕
吉男さん、山本孝夫さんに支えられて優勝する
事が出来ましたお二人に感謝と参加選手の皆様
お疲れ様でした。

ベストグロス 福井　拓郎
ニヤピン№ 4 ・ 8 仁保　統博・田淵　吉男
　 〃 　№１4・１6 福井　拓郎・池谷　勇治
ドラコン№ 7 ・１２ 山下　教幸・渡邉　千代
ドラタン№ 7 ・１２ 山本　孝夫・壱岐　昇一
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11月２日　11月第一例会
・�影山嗣泰…本日は、指導力育成委員会アワー
にて竹間様に御講演くださいました。心から
感謝申し上げます
・�懸樋真哉…竹間様本日はお忙しい中ご講演い
ただきまして誠にありがとうございました。
・�PRおよびコミュニケーション・指導力育
成・IT・ライオンズ情報委員会 担当理事� �
砂田典男…鳥取市政、始まって以来の女性部
長、福祉部長竹間恭子様の本市に於ける新た
な福祉施策についてのご講演に感謝し、ドネ
ーションします。
・�房安光…鳥取市福祉部竹間部長様の講演に感
謝します。ゴルフ同好会10月例会に優勝しま
した。高齢になり、思うように身体も動かな
くなりましたがまだまだゴルフを楽しみたい
と思っています。同好会の皆様よろしくお願
いします。
・�住谷きよみ…明日、11月３日に誕生日をむか
えます。まだまだ若いつもりでいましたが、
68才になります。メンバーの皆さんの足手ま
といにならないよう頑張っていきます。つい
ていきますので、これからもよろしくお願い
します。
・�谷口道明…本日は、誕生日のお祝いをして頂
きまして大変ありがとうございます。48歳に
なりましても公私ともに精進して参りますの
で、今後ともご指導、ご鞭撻の程、宜しくお
願い致します。
・�安田勤…10月28、29、30日と四国四万十市、
宿毛市に鳥取砂丘クラブ（ソフトボールクラ
ブ）のシニア西日本大会へ参加しました。お
しくも２回戦で負けましたが、それが実力だ
と思ってます。観光に四万十川の佐田の沈下
橋に行き反省しました。やはり遠いですね。
約10時間。

11月17日　11月第二例会
・�影山嗣泰…チャーターナイト記念例会を開催
することができました。最後のチャーターメ
ンバーである西尾先生、多くの先輩方のおか
げで今があることに心から感謝しております。
・�村山嘉次…チャーターメンバーの故西尾吉兵
衛を偲んでドネーションします。（拍手はし
ないように）
・�田中敏明…野村さん、長い間、お世話になり、
ありがとうございました。安らかにお眠りく
ださい。
・�仁保統博…西尾先生は私が入会させていただ
いたときの会長で優しく迎えていただきまし
た。野村さんは同じ国府町人として親しくし
てしていただきました。お二人を偲んでドネ
ーションします。

・�三ツ國全代…たまには子ども自慢。高校生の
次男が税の作文で鳥取税務署長賞をいただき
ました。
・�池谷勇治…11月13日（日）鳥取砂丘LC、35周
年GG大会に参加してきました。当日の朝方
は小雨でしたが、大会が始まる頃から雨があ
がり、楽しくプレーしました。プレーが終了
してすぐに雨が降り始め、住谷前会長の「晴
れ女」が成果を発揮しました。住谷さん、山
根さん、渡辺さん、楽しくしていただき、あ
りがとうございました。

12月1日　12月第一例会
・�影山嗣泰…本日は、防災コーディネーターの
山下様にご講演いただき、大変ありがとうご
ざいました。また、お米作りでのお米の配布
もでき、昨夜は、指導力育成セミナーも開催
し、たくさんの会員の皆様に参加いただき有
意義な会となりました。ありがとうございま
した。
・�大田斉之…本日は、環境保全委員会の委員会
アワーで山下防災コーディネーターに話をし
ていただきました。ありがとうございました。
・�小坂宏治…昨日の指導力育成セミナー、多く
の会員の方に参加していただき、歴代会長よ
りいなばライオンズのことを多く教えていた
だきました。企画された指導力・会報委員会
メンバーおつかれさまでした。
・�指導力育成委員会…歴代会長並びに入会５年
未満の会員の皆様、昨日の指導力育成セミナ
ーに本当に多くのご参加を賜りまして誠にあ
りがとうございました。
　●�歴代会長の皆さまへ　鳥取いなばライオン
ズクラブ活動の歴史に触れさせていただく
貴重なお話をありがとうございました。

　●�入会５年未満の皆さまへ　本会へのご理解
をいただきたくさんの方にご出席いただき
ましたことを厚く御礼申し上げます。皆様
のライオンズクラブ活動がより豊かになり
ますことを祈念いたします。今年度はあと
１回春ごろに開催を予定しておりますので、
今回ご参加いただけなかった方はぜひご参
加いただければと思います。よろしくお願
いいたします。

・�加納義信…誕生祝いありがとうございます。
12月７日にて83歳となりました。これからも
生涯現役で頑張ります。よろしくお願いしま
す。
・�山口英晃…12月13日で51歳になります。諸先
輩方を見習って、いつまでも元気にゴルフを
できるようにがんばります。お祝いをいただ
き、ありがとうございました。
・�井上法雄…ライオンズから長年出向しており
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ました薬物乱用防止指導員の知事表彰をいた
だきました。国造焼の花瓶もいただきました。
・�西尾彰仁…この度の市議会議員選挙で初当選
させていただきました。鳥取市また鳥取いな
ばライオンズクラブの発展のために全身全霊
でがんばる所存です。皆様のあたたかいご支
援、ご指導をお願いします。
・�砂田典男…令和４年11月、市議会議員選挙に
無事当選いたしました。皆様には、大変お世
話になりました。ありがとうございます。今
後とも、市民の負託に応え市政の発展に寄与
してまいります。よろしくお願いいたします。
・�村山嘉次…徳尾のウェルネスのそばに新設さ
れた横断歩道に、我が社が設置した歩行者の
信号機の点灯式の模様が、昨夕にNHKにて
２回ほど放映されましたのでドネーションを
します。鳥取NEWS WEBとしてパソコンで
もスマホでも「鳥取大正橋 信号点灯式」と
入力すると視聴できます。
・�山下教幸…11月クラブゴルフで優勝させてい
ただきました山下と申します。11月下旬には
ないような天候に恵まれまた同伴者の池谷さ
ん下石さん表さんと楽しくできました。あり
がとうございました。

12月15日　12月第二例会
・�影山嗣泰…12月７日、環境大学・鳥取城北高
校相撲部、こども学園とお米とおもち、ミカ
ンなど無事に贈呈できました。また、NHK
とBSSテレポート山陰で放映され日本海新聞
にも掲載されました。当クラブのPRがしっ
かりできたと思います。皆さん、ありがとう
ございました。
・�阿部一郎…砂田議員のドネーション本当はし
ていました。誠に申し訳ございません。ドネ
ーション致します。
・�住谷きよみ・小坂宏治・谷口…12月14日の６
LCのボウリング大会に参加しました。残念
ながら２連覇はできませんでしたが、がんば
りました。来年に向けて練習していきたいと
思っています。
・�山口英晃…ボウリング大会に初めて参加させ
ていただきました。ご参加くださった皆様、
ありがとうございました。入賞で素敵な景品
（サラダ油）をいただきました。ゴルフは全
然うまくなりません…。

１月５日　１月第一例会
・�影山嗣泰…多くの皆さまと本日を迎えられ、
更に３名もの方が新たに当クラブの仲間にな
っていただき、そして、336複合地区にてガ
バナー協議会議長賞を受賞できました。クラ
ブにとって大変うれしいスタートになりまし
た。ありがとうございます。
・�住谷きよみ…明けましておめでとうございま

す。本日は古希の祝いをいただきありがとう
ございました。信じられないような年になっ
てしまいましたが、今年も元気でがんばりま
すのでよろしくお願いします。それと感謝状
をいただきありがとうございました。
・�佐藤公昭…新年あけましておめでとうござい
ます。第54期では住谷会長を支える役目とし
て幹事という大役を務めさせていただきまし
た。つたない幹事ぶりで皆様には大変ご迷惑
をおかけしたことと思っているのですが、今
回感謝状をいただけて、大変ありがたく思っ
ています。本年もよろしくお願いいたします。
・�今川登…新年明けましておめでとうございま
す。今年もよろしくお願いいたします。令和
５年新年祝賀例会におきまして、お祝いをし
ていただきありがとうございます。これから
も健康には充分気をつけて皆さんとの絆を大
切にして頑張っていきますのでよろしくお願
いいたします。
・�山根秋雄…クラブより喜寿のお祝いをいただ
きありがとうございます。だいぶ年を重ねま
したが、若い皆様の足手まといにならぬよう
がんばります。今夜も酒で！！
・�松本正嗣…喜寿のお祝いをいただき、恐縮し
ています。長く生きてきましたが、まだ皆様
に迷惑をかけながらもがんばっていこうと思
います。ありがとうございました。
・�壹岐昇一…誕生祝いいただきましてありがと
うございます。喜寿になりました。ありがと
うございます。
・�池谷勇治…精神的にまだまだ古希にたどり着
いていませんが、お祝いありがとうございま
す。
・�砂場隆浩…還暦をお祝いしていただきありが
とうございます。気分は大学生です。これか
ら様々なことにチャレンジしていきます。感
謝してドネーションします。
・�安田勤…お祝いありがとうございます。老々
介護で頑張っています。これからもよろしく
お願いします。
・�北村雅彦…いきなり名前を呼ばれてびっくり
しました。何も考えていなかったので帰った
ら嫁に銀婚祝もらったって言ってやります。
ありがとうございます。
・�上田隆司…銀婚のお祝いをいただきありがと
うございました。今年は年齢も50歳になり、
区切りのよい年となりました。令和５年にな
りました。皆様よい１年にしましょう。今後
ともよろしくお願いいたします。
・�谷口道明…本日は、銀婚のお祝いをいただき
ありがとうございます。結婚して25年、あっ
という間の月日の流れだったような気がしま
す。今後も夫婦円満に末永く人生を歩んでい
きたいと思いますので今後ともよろしくお願
いいたします。
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・�第３副会長谷口博昭・会員委員会委員長下田
哲也・ライオンテーマー宮脇洋行…新会員山
根康寛さん、福井拓郎さん、劉天埼さん、ご
入会誠におめでとうございます。共に活動で
きることを心より歓迎しております。
・�谷口博昭…本日山根康寛さん入会おめでとう
ございます。これからは地域社会の一員とし
て、皆さんと力をあわせてがんばって下さい。
・�地域社会奉仕委員会一同…劉天埼さん、山根
康寛さん、入会おめでとうございます。地域
社会奉仕委員会の活動は、これからが本番と
なり、多忙となりますが、共にがんばりまし
ょう！
・�大田斉之…福井拓郎さんの当ライオンズクラ
ブ加入、環境保全委員会の所属を歓迎します。
・�菖蒲直樹…このたびは、素敵な誕生日の贈り
ものをいただき、誠にありがとうございまし
す。１月25日で52歳になります。52歳といえ
ば、もう立派な大人ですが、私もその仲間入
りができているでしょうか？去年よりも、更
にいい男になるように、公私ともに磨きをか
けていきたいと思います。今後も変わらぬご
指導ご鞭撻のほどよろしくお願いいたします。
・�村山嘉次…新年あけましておめでとうござい
ます。新年の例会と誕生日が重なることは11
年ぶりですが、一緒（ついで）に祝っていた
だいてありがとうございます。
・�山本孝夫…12月のコンペにて、実力で優勝し
ましたので、ドネーションします。
・�大田斉之…商工会議所の「街中にぎわい創出
特別委員会」の委員長となりました。中心市
街地の活性化やにぎわい創出についてご意見
をいただければありがたいです。よろしくお
願いいたします。
１月23日　１月第二例会（６LC合同新年例会）
・�影山嗣泰…皆さんと共に地区年次大会が成功
すること、そして、当クラブの事業が336複
合地区ガバナー協議会議長賞をいただけたこ
とについて、ドネーションさせていただきま
す。
・�環境保全委員長大田斉之…「鳥取いなばライ
オンズクラブ」では、本日配布しているチラ
シのとおり、２月12日にSDGs講演会を計画
しています。公立鳥取環境大学の重田先生に、
気象による地域経済への影響等について講演
いただきますので、参加していただければと、
ご案内します。

２月２日　２月第一例会
・�西尾愼一…鳥取いなばライオンズクラブさん
の日本ライオンズ70周年記念事業に応募され、
ＭＤ336ガバナー協議会議長賞を受賞されま
したことに心よりお喜び申し上げます。
・�影山嗣泰…本日は、寺嶋みゆき様、ご講演い
ただきましてありがとうございました。また、

西尾ガバナーには、複合ガバナー議長賞をい
ただき、ありがとうございました。
・�池谷勇治…結成55周年記念事業にライオンズ
国際事業団からクラブシェアリングとして77
万円が交付されました。基盤となる資金は、
歴代会長のメルビンジョーンズ寄付金です。
歴代会長に感謝し、ドネーションします。
・�地域社会奉仕委員会…本日は、伏野つばさ園
はまなす作業所より、寺嶋みゆきさんをむか
え、委員会アワーを開催することができまし
た。当委員会のウォーキング大会でも出店協
力をいただく予定ですので、メンバーの皆さ
まのお気持ちをよろしくお願いします。
・�指導力・会報委員会…冨田知史さん、ご入会
おめでとうございます。いなばライオンズク
ラブ活動の更なる発展に向けて一緒に頑張っ
ていきましょう！！
・�房安光…金婚のお祝いをいただきありがとう
ございます。50年の間には、様々な事件もあ
りましたが、なんとかここまでたどり着けま
した。エメラルド、ダイヤモンド婚を目指し
て頑張ります。今後ともよろしくお願いいた
します。
・�松本正嗣…誕生日のお祝いをありがとうござ
います。とうとう喜寿の年になりました。ま
だ少し体は動くのでがんばっていこうと思い
ます。
・�福嶋德男…誕生日祝ありがとうございます。
まだ若いつもりでしたが、あっという間に60
歳半ばとなり、年金受給者となりました。仕
事はまだ引退できそうもありませんが、これ
からの人生をたのしみます。
・�小坂宏治…１日で65歳になりました。誕生祝
いをいただきましてありがとうございます。
これからもよろしくお願いします。
・�井上法雄…誕生日お祝いありがとうございま
す。61歳になります。
・�北村雅彦…誕生祝いありがとうございました。
２月４日で58になると思います。たぶん。
・�表淳史…１月５日の新年例会にて還暦祝いを
していただき、ありがとうございました。当
日は出席できませんでしたので、本日ドネー
ションさせていただきます。また誕生日祝い
もありがとうございました。
・�山本章貴…48歳誕生日のお祝いをいただきあ
りがとうございます。表さんも私も２月９日
生まれです。
・�森田浩二…誕生日のお祝いありがとうござい
ます。これからもよろしくお願い致します。

２月16日　２月第二例会
・�影山嗣泰…SDGs講演会には、お忙しい中参
加下さり無事開催できました。また、本日は、
池田キャビネット幹事より国際会長のバッジ
を伝達いただきました。そして、先日いただ



− 16 −

◎４月誕生祝
　　１日大田　３日三ツ國　10日米田
　　26日林憲　28日田淵
◎５月誕生祝
　　３日劉　４日下田　８日砂場　10日山本孝
　　11日影山、久本　15日福山　25日仁保
　　26日角田　28日安田　30日野津
◎４月結婚記念日ライオン
　　２日山本孝　５日霜田　７日安田
　　10日房安　13日田渕　22日松村　28日上田

◎５月結婚記念日ライオン
　　３日澤　４日林憲　５日岡島　７日村山
　　12日渡邊健　13日太田垣、川上　16日佐藤
　　19日山下教　30日谷口道
◎同好会だより
・４月のクラブゴルフは４月23日（日）
　白兎　 ９：２０スタート
・５月のクラブゴルフは、５月14日（日）
　吉岡　 ９：０４スタート

いた複合議長賞が現金になりましたので、全
額ドネーションいたします。ありがとうござ
いました。
・�大田斉之…２月12日（日曜日）のSDGs講演
会に協力・参加していただき、ありがとうご
ざいました。
・�谷口博昭…誕生日のお祝いありがとうござい
ます。56歳になりました。これからもゆっく
り元気で過ごしていきたいです。

3月2日　3月第一例会
・�影山嗣泰…本日は、川口斐斐様に御講演いた
だき、ありがとうございました。また、島根
原発の視察、そして大反省会も大変楽しく勉
強させてもらいました。日本ライオンズ70周
年記念事業エントリーでは、すばらしい賞を
いただくことができました。皆様に感謝です。
・�児童・青少年奉仕委員会…川口斐斐様、この
度はお忙しい中ご講演いただきありがとうご
ざいました。国際交流が大事な時代になって
きている中で貴重なお話を聞かせていただき
ました。ありがとうございました。
・�大田斉之…本日の講演、川口斐斐さんありが
とうございました。国際交流・多文化共生が
んばりましょう。
・�大田斉之…２月22日に行った島根原子力発電
所の視察について、参加・協力ありがとうご
ざいました。
・�田中敏明…内孫誕生祝い、ありがとうござい
ました。
・�砂田典男…３月生まれのお誕生日祝いをいた
だきました。ありがとうございます。弥生３
月桃の節句生まれです。これからも、一日一
日を楽しみながら大切に過ごしていきます。
・�上田隆司…誕生日のお祝いをいただき、あり
がとうございました。今年で50歳になりまし
た。多分のこりあと50年あると思います。こ
れからも人生の後半戦がんばって生きていこ
うと思います。ありがとうございました。
・�宮脇洋行…誕生日祝ありがとうございます。

1974年生まれ、49歳です。戦後初のマイナス
経済成長だった1974年、巨人の長嶋茂雄選手
の引退やコンビニエンスストア「セブンイレ
ブン」第一号店が開店するなど、華やかなニ
ュースがありました。巨人軍は永久に不滅で
す。
・�長谷孝浩…長い間欠席しておりまして、特に
計画委員会の皆さま、申し訳ございませんで
した。テーブルに座ったら、テーブルを間違
えてないか？と言われてしまいました。昨日
１級管工事施工管理技士に合格しました。今
年は、また新たに、国家資格に挑戦します。
・�井上法雄…今、インドへの日本酒販売の事業
で鳥取県内７蔵が集まってチーム鳥取・イン
ド輸出蔵元会の会長をしており、明日３月３
日18：15より、BSSのテレポート山陰で紹介
されますので、是非ご覧ください。

３月16日　３月第二例会
・�影山嗣泰…先日（３月５日）は、イオン鳥取
北店にて献血活動にご協力いただき、ありが
とうございました。また、本日は、55種年記
念事業として各団体の皆様にお越しいただき、
無事贈呈式を終えることができました。心か
ら感謝いたします。
・�田淵吉男…孫の光琴（みこと）が、11月に学
校推薦で大学を受験し無事に合格することが
できました。京都の同志社大学経済学部に決
まり、家族も一安心です。
・�池谷勇治…結成55周年記念事業の贈呈式に、
関係機関の皆様に参加いただき、盛大に執り
行うことができました。喜びを込めドネーシ
ョンします。
・�阿部一郎…いちばん下の末娘がこの連休に沖
縄で結婚式を挙げます。久しぶりに県外へ出
かけます。それと私（たくみ割烹）の最近の
状況を報告致します。
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～理事会だより～事務局だより
11月
議題
・�会員増強チーム若手メンバーについて� �
審議の結果、下記１０名とする。
　宮脇　菖蒲　懸樋　谷口道　久本　森田
　川上　上田　清水　長谷
・クリスマス家族会中止について� 承認
・�鳥取こども学園及び� �
鳥取城北高校へもち贈呈について� 承認
・�子供たちとのお米作りファーム� �
お米贈呈について� 承認
・島根原子力発電所構内の視察について� 承認
・社会福祉のための」募金実施について
　�クリスマス家族会が中止になったので、チャ
ーターナイト記念例会にて実施
・�2022年度前期� �
ガバナーズアワード提出について
　「ボーイスカウトとの海岸清掃」を提出する。

12月
議題
・第６８回地区年次大会代議員について� 承認
・新会員について� 承認
・新年祝賀例会について
　例年どおり� 承認
・結成５５周年記念メイン事業について
　�11月16日開催の結成55周年記念事業部会にて、
鳥取市立中央図書館で12月１日にスタートす
る電子図書館に予算１,２００,０００円で電子書籍
約300冊を寄贈することを決議したことが会
長より報告され、予算１,２００,０００円の内、
LCIFライオンズ国際財団より当クラブ申請
可能な５,７７０ドル（12月ライオンレートで金
８０１,３９０円）を申請し、申請が承認となれば、
残額を結成55周年記念事業費より拠出とする
こと、申請は事業実施の90日以前なので、３
月下旬の寄贈となることも併せて審議の上承
認とする。書籍については幼児期から15才位
までの年齢層に特化しこどもの教養となるも
ので、ライオンズクラブの寄贈なので、国際
平和的かつ人道的なものを図書館、電子図書
派遣センターと相談の上、検討して選定とす
る。

１月
議題
・２０２２年度上半期会計監査報告� 承認
・指名委員の選出・認定について� 承認
　指名会・選挙会について� 承認
　指名会　2023年２月２日（木）（２月第一例会）
　選挙会　2023年２月16日（木）（２月第二例会）
・新会員について� 承認
・不在会員について� 承認
・新年祝賀例会決算報告� 承認
・�鳥取こども学園・鳥取城北高校相撲部へ� �
もち贈呈決算報告� 承認
・環境保全講演会開催について� 承認
　�収容人数が100名程度なので、他クラブにも
チラシを配布してＰＲしたい旨の提案が委員
長より出され、審議の結果、承認とする。
・�２月第一例会� �
地域社会奉仕委員会アワーについて� 承認

２月
議題
・次期地区役員・委員の指名について
　�「環境保全・保健福祉委員長」に「池田康
利」さんの指名が、現次期ガバナー連名であ
り、審議の結果、承認とする。
・336複合地区年次大会代議員について� 承認
・不在会員について� 承認
・児童・青少年奉仕委員会アワーについて� �
� 承認
・�３３６複合地区ガバナー協議会議長賞� �
副賞（1０,０００円の商品券）について
　�上記の使い途について検討した結果、前会長
が１０,０００円で買い取られ、現金を次例会にて
ドネーションに入れることとする。

３月
議題
・第６9回地区年次大会代議員変更について� �
� 承認
・新会員について� 承認
・移動家族例会（６月第一例会）について
　日時　2023年６月３日（土）　場所は未定
・いなばの森草刈りについて� 承認
・第1０回森林浴ウォーキング大会について� �
� 承認
・４月拡大理事会（理事+委員長）について� �
� 承認



印刷　株式会社鳥取平版社

　新入会員さんも続々と増え、益々賑やかなラ

イオンズクラブになってきました（^^♪

　私も入会から日が浅いです。より楽しく、よ

り有意義なクラブ活動になりますよう、ベテラ

ン、諸先輩方の皆さまに一緒に学ばせて頂きま

しょう（^^）/

指導力・会報委員長　懸樋真哉
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例会日　毎月第１・第３木曜日　12時20分

例会場　鳥取市東品治102
　　　　☎27−8111　鳥取ワシントンホテルプラザ

会　長　影山嗣泰

幹　事　山口英晃

編　集　会報委員長　
　　　　懸樋真哉

表紙写真説明
結成５５周年記念事業贈呈式
2023年３月16日木曜日

４ 月 行 事 予 定 ５ 月 行 事 予 定
○クラブ標識整備月間
○地区大会

○
○

１ 土
２ 日
３ 月
４ 火 � （鳥取中央LC例会）
５ 水 � （鳥取砂丘LC例会）
６ 木 第１２９５回例会
７ 金
８ 土
９ 日
10 月
11 火 第６回結成５５周年実行委員会�（鳥取LC例会）
12 水
13 木 拡大理事会� （鳥取久松LC例会）
14 金 � （鳥取千代LC例会）
15 土 第６９回地区年次大会記念ゴルフ
16 日 第６９回地区年次大会（鳥取市）
17 月
18 火 � （鳥取中央LC例会）
19 水 � （鳥取砂丘LC例会）
20 木 第１２９６回例会
21 金
22 土 いなばの森草刈り
23 日 クラブゴルフ（白兎）
24 月
25 火 � （鳥取LC例会）
26 水
27 木 � （鳥取久松LC例会）
28 金 � （鳥取千代LC例会）
29 土 昭和の日　ウォーキング大会前日準備
30 日 第１０回森林浴ウォーキング大会

○複合地区大会
○クラブ結成記念日（19日）

○
○

１ 月
２ 火
３ 水 憲法記念日
４ 木 みどりの日
５ 金 こどもの日
６ 土
７ 日
８ 月
９ 火 � （鳥取LC・鳥取中央LC例会）
10 水 � （鳥取砂丘LC例会）
11 木 第１２９７回例会� （鳥取久松LC例会）
12 金 � （鳥取千代LC例会）
13 土
14 日 クラブゴルフ
15 月
16 火
17 水
18 木 理事会
19 金
20 土 郡山開成LC歓迎会
21 日 結成５５周年記念式典
22 月
23 火 � （鳥取LC例会）
24 水 � （鳥取砂丘LC例会）
25 木 � （鳥取久松LC例会）
26 金 � （鳥取千代LC例会）
27 土
28 日 鳥取中央LC認証６０周年記念式典
29 月
30 火
31 水


